Vindonissa-Singers in Zug

rz, In der Zuger Kirche St. Johannes konzertieren morgen Samstag abend, 20.15 Uhr, die Vindonissa-Singers aus Windisch AG. Hans-Jörg Jetzer, Leiter des Chores, hat sich zum Ziel gesetzt, durch Singen altes Volksliedergut wieder aufzuwerten. Das Liederrepertoire des Jugendchores besteht zur Zeit aus rund zwei Dutzend slawischen. amerika-

altes Volksliedergut wieder aufzuwerten. Das Liederrepertoire des Jugendchores besteht zur Zeit aus rund zwei Dutzend slawischen, amerikanischen, israelischen und afrikanischen Volksliedern. Selbstverständlich singen die jungen Leute auch aus der viersprachigen Lieder Schweiz. Das Konzert zu St. Johannes darf dem Besuche bestens empfohlen werden.